

《单词百科:summaries是什么意思?summaries怎么发音?summaries的解释和用法》

英语单词summaries是什么意思?summaries怎么读?summaries怎么发音?简答网为您整理了summaries的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



summaries怎么读

summaries的读音:[s m riz]

summaries的意思

1、n.摘要，概要(summary的名词复数);

summaries的相关词组

1、executive summary 经营综合报告;

- 2、in summary 总的来说；总之；
- 3、summary record 摘要纪录；
- 4、summary info [计] 摘要信息；
- 5、make a summary 摘要；

summaries的近义词

- 1、digest v.消化;理解;

summaries的反义词

- 1、lengthy adj.长的，漫长的;冗长的;啰唆的（演说，文章等）；

summaries的双语例句

- 1、Recent progress on asymmetric epoxidation of alkenes by chiral catalysts was summaries.

综述了手性催化剂催化的不对称环氧化反应研究进展情况.

- 2、Many periodical indexes contain abstracts or brief summaries of the articles.

许多期刊索引包含文章的摘要或者简要的总结.

- 3、They provide easy-to-read charts and summaries, usually covering a 10-year period.

报告提供明白易懂的图表和总结, 涵盖面可达十年.

- 4、Part three is conclusion, which is summaries and extensions of this paper.

第三部分是结论, 为文章的总结与延伸部分.

- 5、Familiarize yourself with the table of contents , summaries, bolded text and sidebars.

熟悉其中的表格、摘要、黑体字及边栏提示.

- 6、The computer prepares summaries of all the calls it receives.

计算机能为它接到的全部电话作摘要.

7、However, newspaper quotations or summaries of statements made by particular individuals may be much less reliable.

然而, 报纸对特定个人所作的陈述的引文或总结有可能不太可靠.

8、This book has a superfluity of introductions and summaries.

此本书中有多余的介绍和摘要.

9、I searched online and got some stuffs and here are my summaries.

我在网上搜到了一些资料,简单归纳一下.

10、This report allows you to collect statistical summaries on the database model.

使用此报表可以收集有关数据库模型的统计摘要.

11、The relation between simple with complex fuzzy linguistic summaries are also compared.

同时,我们还比较了抽取的简单和复杂模糊语言命题之间的关系.

12、Could you give me summaries of their previous experience?

您能把他们以前的经历概要给我 吗 ?

13、Labor cost is accumulated by means of time tickets and labor summaries.

人工成本按考勤卡来计算.

14、The thesis summaries the theoretical method about stability of open cast side-slopes.

本文扼要的论述了研究露天矿边坡稳定性的理论方法.

15、What follows are some very brief summaries of four different approaches.

接下来要介绍的是四种不同途径简单概述.

以上是简答网为您整理的summaries怎么读的相关信息 , 希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于su

mmaries的用法、s

ummaries的释义、summaries的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/summaries>

